



園からのおしらせ



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。季節の節目として豆まきをして鬼を退治したり、恵方巻を食べたりする習慣のある「節分」。厄払いの意味もあり、家庭で豆まきをされる方もいらっしゃるかと思います。窒息・誤嚥の事故により、硬い豆やナツツ等を、5歳以下の子さんについては、注意して食べさせない指導もありますので、ご家庭でも気を付けていただければと思います。

1月6日には突然の雪が降り、翌日の雪遊びでは、子どもたちは目を輝かせながら築山からのそり滑りや雪合戦など楽しむことができました。

交通安全教室では、多摩中央警察署のおまわりさんに交通ルールのお話を聞き、3・4・5歳児クラスが三和前の交差点で横断歩道の渡り方を教えてもらいながら実際に歩行訓練をしました。日頃から大人が正しい手本を見せて知らせていくことも大切ですね。

新型コロナウイルス感染により2歳児クラス・4歳児クラスとそのきょうだい関係の登園の停止となり、また、稻城市からも登園自粛等の要請もあり、保護者の皆様には大変御心配と御迷惑をお掛けいたしました。多くの方が家庭での保育にご協力いただきありがとうございました。今後もお子さんの健康管理と安全な環境を整えながら感染予防に努めてまいります。

2月に予定していた懇談会については、急な変更で申し訳ありませんが、日程を変更してオンライン形式で懇談会を行うこと致します。日時については、P3をご確認ください。限られた時間ではありますが、保護者の皆様と有意義な時間を共有できればと思います。

園長 竹内 夫美恵

今月の歌(乳児組)
『コンコンくしゃん』

保育目標

今月の歌(幼児組)
『ゆき』

ひよこ組(0歳児)
・身の回りのことを手伝ってもらいたいながら、自分で出来ることに喜びを感じ、意欲的に取り組む。 ・友だちに興味を抱き、保育者に見守られる中で関わりを楽しむ。

あひる組(1歳児)
・保育者の言葉掛けの下、身の回りのことを自分でやってみようとする。 ・保育者や友だちと一緒に遊びの中で、簡単な言葉のやり取りやごっこ遊びを楽しむ。

ぺんぎん組(2歳児)
・基本的生活習慣が身に付き、身の回りのことが出来る喜びを感じる。 ・保育者に見守られながら順番や交換を理解し、やりとりを行ってみようとする。

ねこ組(3歳児)
・手洗い、うがい、消毒等の感染症対策をしながら過ごす。 ・制作では様々な素材を使い、楽しみながら行う。

とら組(4歳児)
・冬の健康的な生活の仕方を身に付け、元気に過ごす。 ・友だちとの関係を深め、相手を認めていく。

らいおん組(5歳児)
・就学に対して期待を膨らませ、自信を持って活動に取り組む。 ・一つの目標に向かって、友だちと最後までやり遂げようとする。

懇談会のおしらせ

先日の緊急メールでもお伝えしておりますが、各クラスの懇談会をWEBにて、日程を変更して行います。宜しくお願ひいたします。

- ☆2月14日(月) らいおん組
- ☆2月15日(火) とら組
- ☆2月16日(水) ねこ組
- ☆2月18日(金) あひる組
- ☆2月21日(月) ぺんぎん組
- ☆2月22日(火) ひよこ組

時間：16:40～17:30

(接続開始は16:30～です。

短時間での開催の為、時間厳守で
お願ひいたします。)

【節分】



立春の前日が、節分の日。感染症対策をとりながら、園でも豆まきを行いたいと思っています。ご家庭でも「鬼は外～福は内～！！」と日本の伝統行事を楽しんでくださいね。

コロナ禍でもできる運動あそび

コロナ禍において、家の中で過ごさざるを得ない生活が続くと、親も子どももストレスがたまります。制限された環境で、十分に体を動かせていないと、体力も落ちてしまいます。感染しないで体を動かすためには、どんな内容をどのように行ったら良いでしょうか。まず、飛沫感染と接触感染が起こらないように注意して、運動したり遊んだりすることが必要です。自己ペースを確保し、接触しないでできる運動が良いですね。

●なわとび：基本として安全のために自己スペースを確保して、接触しないように行えるので安心できます。

●姿勢かえあそび：「あぐら」「正座」「体操すわり」の3つの姿勢を、大人の掛け声に合わせて、子どもが素早く姿勢をかえます。順番をかえたり、スピードを早めたりすることで、より楽しく遊べます。「しゃがむ」「ジャンプ」等、お子さんのできるポーズを加えることで、乳児さんも楽しく取り組めそうですね。お子さんが自分で好きなポーズを考えて行うのも楽しいと思います。

【おしらせ】

新職員の紹介

朝保育士

たるさわ 樽沢 まいこ
すきがら 鋤柄 ひろみ
麻衣子 瞠美

よろしくお願いします。

